



Novedad editorial

by [ciesas](#)

Los invitamos a leer:

Miradas concurrentes.

**La antropología en el
diálogo interdisciplinario.**

Virginia García Acosta y Guillermo de la Peña (coordinadores)

CIESAS, México, 2013

ISBN 978-607-486-236-2



Por su ambición de constituirse como la ciencia del hombre, la antropología no puede evitar el interesarse por los contextos en que los seres humanos viven y actúan, y por tanto se auxilia de los conocimientos de otras disciplinas.

En un sentido amplio, todas las ciencias humanas tienen conexiones multidisciplinarias. Sin embargo, la interdisciplinar debe entenderse en un sentido más estricto: implica una operación epistemológica específica.

Mediante ella, las teorías, métodos y conocimientos de una disciplina orientan sistemáticamente y hacen avanzar las investigaciones de otra, sin que ninguna de ellas pierda autonomía. Pero ¿cómo se logra ese diálogo interdisciplinario?

[ciesas](#) | 6 octubre 2014 en 11:52 | Categorías: [Uncategorized](#) | URL: <http://wp.me/pEVoF-1Of>

[Comentario](#)

[Ver todos los comentarios](#)

¿Tienes problemas haciendo clic? Copia y pega esta URL en tu navegador:

<http://ciesas.wordpress.com/2014/10/06/novedad-editorial-8/>